

Preocupa aplazamiento para actualizar Plan Regulador

Municipio se había comprometido a iniciar proceso en Placilla en diciembre de 2018. Dirigentes vecinales expresan su inquietud ante problemas que presenta la localidad.

Nuestras Urgencias



COMUNA PLACILLA DE PEÑUELAS · MIÉRCOLES, 9 DE OCTUBRE DE 2019 ·

<http://www.mercuriovalpo.cl/impresa/2019/03/23/full/edicion-especial-2/2/>

A propósito de la nota en el suplemento del mercurio donde se habla respecto del Plan Regulador o más bien de un anuncio, que el año pasado hizo la alcaldía, de trabajar un sectorial para Placilla de Peñuelas (para toda la localidad), pero que a la fecha lleva 2 años sin ningún avance. SECPLA anuncia que el segundo semestre retomaría el tema.

Sea cuando sea, debe crearse conciencia que esa herramienta define y enmarca como crecerá nuestro entorno urbano y sienta las bases para regular temas como el tránsito, áreas verdes, densidad habitacional y expansión comercial.

Nuestra localidad ya destacó por su participación en el estudio de la consultora Foco, desechado por esta administración. Estudio que tomo más de un año, entre encuentros con la comunidad placillana y sus análisis. Hoy que el periodo alcaldicio ya ha avanzado en su tercer año, quedamos expuestos a que un nuevo jefe comunal continúe o revierta cualquier proceso, mientras continuamos expandiéndonos sin una herramienta que regule y armonice ese crecimiento con las múltiples problemáticas que enfrentamos todos los sectores, nuevos y antiguos, puesto que nuestra configuración geográfica y vial nos hace codependientes unos de otros.

Poder avanzar a tiempo en temas como este, es una más de las tantas justificaciones para seguir impulsando ser comuna y lograr administrar nuestro crecimiento, con la urgencia y en los tiempos adecuados.

Entre tanto y ya ad-portas de una nueva campaña por las municipales, volvemos a plantear la necesidad de tener directamente representantes de nuestra localidad en el consejo comunal, todas las bancadas políticas deben entender que no somos un cerro más, que nuestras necesidades, para bien o para mal, distan mucho de las problemáticas actuales del anfiteatro natural, disponiendo de un universo electoral suficiente, para más de un escaño en el concejo municipal.

(quien sabe si con el crecimiento que sostenemos, a futuro, podríamos tomar por asalto la mismísima alcaldía de nuestra comuna madre)